

# Calderón, cómplice y protector de García Luna..!

Por José Luis Montañez

Seguramente en los archivos del FBI y de la DEA están las operaciones financieras que el cártel de Sinaloa hizo para financiar en 2005 la campaña

de Felipe Calderón Hinojosa. Su triunfo se logró negociando a seis gobernadores priístas, entre ellos el del Edomex, que hicieron que el triunfo

electoral del michoacano fuera realidad, mediante un enorme fraude electoral.

La operación política la llevo a cabo conocida profesora, que a la postre sería la mujer más poderosa de México en el sexenio del calderonato.

¡Qué no se le dio a esa santa señora! Por sus valiosos y turbios servicios; Con *Fecal* se le dieron secretarías de estado, direcciones de paraestatales, guberturas, senadurías, diputaciones federales y locales y hasta valiosas obras de arte, valuadas en millones y millones de dólares. Porque, ha usted de saber estimado lector, que la señora no salía en París de los Campos Elíseos y sus tiendas lujosísimas, dónde las cerraban al público, para que la doñita hiciera sus compras a gusto... jejeje.

Las versiones señalan que el hilo conductor de esa fuerte cantidad de dinero, unos mil millones de narcodólares, y su remanente, llegaron hasta la misma casa de aquel chino Zhenli Ye Gon, quien aseguró en su momento, que el secretario del trabajo de FCH, le llevó sobrante del botín, de los mil millones de dólares, que como ya se dijo, patrocinó el cártel de Sinaloa, unos



El jefe de la UIF, Pablo Gómez, presenta demanda en Florida contra el brazo derecho de Felipe Calderón por lavado de dinero por más de 600 MDD.



### Condena de García Luna

Como lo dijo en mañaneras el entonces Presidente Andrés Manuel López Obrador, se confirmó que el ex secretario de Seguridad Pública y mano derecha del ex Presidente Felipe Calderón, **Genaro García Luna, ayudó durante una década al cártel de Sinaloa a cambio de sobornos millonarios.**

El juez de distrito de Estados Unidos, Brian M. Cogan, lo **condenó a 38 años de prisión y le impuso una multa de dos millones de dólares** por:

- Participar en una empresa criminal continua
- Conspiración para la distribución internacional de cocaína
- Conspiración para distribuir y posesión con intención de distribuir cocaína
- Conspiración para importar cocaína, y hacer declaraciones falsas.

### Comunicado del Departamento de Justicia de EE.UU.

El Departamento de Justicia de los Estados Unidos anunció hoy que el ex secretario de Seguridad Pública de México, Genaro García Luna, fue condenado a 38 años de prisión y una multa de \$2 millones por su participación en un esquema de lavado de dinero que benefició al cártel de Sinaloa.

### Trayectoria García Luna

#### Cisen

- En 1989 ingresó al Centro de Investigación y Seguridad Nacional (Cisen), donde se vinculó con Luis Cárdenas Palomino y Facundo Rosas.
- En 1992 fue director de área.
- En 1994 director general, responsable de grupos criminales.
- En 1996 coordinador general de Inteligencia.

Cuando estaba en dicho Centro, tuvo lugar el **homicidio del candidato presidencial Luis Donald Colosio**. Y no fue sino hasta el 2º de enero de 2024 que la Fiscalía General de la República dio a conocer que **encubrió a Jorge Antonio "S", agente del Cisen asignado a proteger al aspirante priista** y a quien se considera como el segundo tirador.

### Trayectoria García Luna

#### Comunicado de FGR sobre caso Colosio

Todas las pruebas aportadas por la FGR, y en especial las de análisis de sangre demuestran que en la ropa de dicho agente se halló el tipo de sangre de la víctima, además se encuentra debidamente probado que el Cisen mandó al acusado al lugar de los hechos, para después encubrirlo y sacarlo de Tijuana de manera urgente y subrepticia.

### Trayectoria García Luna

#### Policía Federal Preventiva

En 1999 fue coordinador general de inteligencia.

#### Policía Judicial Federal

En el 2000 fue Director de Operación y Planeación durante el gobierno de Vicente Fox.

#### Agencia Federal de Investigación

En 2001 fue nombrado titular por Vicente Fox.

#### Secretaría de Seguridad Pública federal

De 2006 a 2012 fue Secretario de Seguridad Pública federal en el gobierno de Felipe Calderón.

En noviembre de 2013 se fue a vivir a Miami, Florida, en Estados Unidos. En diciembre de 2019 fue detenido en Dallas, Texas, y unos días después trasladado al Centro de Detención Metropolitana (MDC, por sus siglas en inglés) de Nueva York, donde hoy permanece. Su juicio ha durado casi cinco años.